

Bericht über die Goldene Hochzeit der Eheleute Kröning aus der Spangenberg-
Zeitung Nr. 67 vom 22.08.1915

§ Wehebach. Am vergangenen Sonntag feierten der frühere Bürgermeister Herr Kröning und Frau geb. Blackert im engsten Familienkreise das seltene Fest der Goldenen Hochzeit. Herr Pfarrer Scheffer, Obergude, überreichte unter einer Ansprache dem Jubelpaare im Namen der Kirchengemeinde eine Prachtbibel. Herr Kröning steht im 75. und Frau Kröning im 71. Lebensjahr. Beide sind verhältnismäßig noch recht rüstig und geistig frisch. Eine bei der Familienfeier veranstaltete Sammlung für das Blinden- u. Krüppelheim in Kassel ergab den schönen Betrag von 18 Mark. Bemerkenswert ist, daß bereits zwei Schwestern von Frau Kröning die Goldene Hochzeit feiern konnten.

Bericht über den Tod des Herrn Konrad Kröning in der Spangenberg-
Zeitung Nr. 25 vom 26.03.1916

△ Wehebach. Nach längerem Leiden starb im hohen Alter von 76 Jahren der früher verdienstvolle Bürgermeister Herr Konrad Kröning. Mit ihm ist wieder ein Kämpfer aus dem Kriegsjahr 1870/71 zur großen Armee abberufen worden. Ehre seinem Andenken!

Todesanzeige des Herrn Konrad Kröning in derselben Ausgabe der Spangenberg
Zeitung

Todes-Anzeige.

Heute Nachmittag 4¼ Uhr entschlief sanft in dem Herrn nach langem schweren Leiden mein lieber Mann, unser innigstgeliebter Vater, Schwiegervater, Großvater, Urgroßvater, Onkel, Schwager und Pate

der Veteran

Gastwirt **Konrad Kröning**

im 76. Lebensjahre.

Dies zeigt an im Namen aller Hinterbliebenen
die tiefbetrübte Gattin

Frau **Gertrud Kröning** geb. Blackert.

Metzebach, den 22. März 1916.

Die Beerdigung findet Sonntag, den 26. März, nachmittags
1 Uhr statt.